

# Frente Amplio llevará al Parlamento una interpelación al ministro Martinelli ante la alarmante "situación crítica" que atraviesan las cárceles del país

Nacional



Publicada el: 30/09/24	Visitas: 108
Comentarios: 0	<a href="#">Ver comentarios</a>
Votos: 19	Puntaje: 3.6

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/nacional/frente-amplio-llevara-al-parlamento-una-interpelacion-al-ministro-martinelli-ante-la-alarmante-situacion-critica-que-atraviesan-las-carceles-del-pais\\_3858.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/nacional/frente-amplio-llevara-al-parlamento-una-interpelacion-al-ministro-martinelli-ante-la-alarmante-situacion-critica-que-atraviesan-las-carceles-del-pais_3858.php)

## FRENTE AMPLIO LLEVARÁ AL PARLAMENTO UNA INTERPELACIÓN AL MINISTRO MARTINELLI ANTE LA ALARMANTE 'SITUACIÓN CRÍTICA' QUE ATRAVIESAN LAS CÁRCELES DEL PAÍS

*Nacional*

*Frente Amplio llevará al Parlamento una interpelación al ministro Martinelli ante la alarmante "situación crítica" que atraviesan las cárceles del país*

**El ministro Nicolás Martinelli será convocado a sala tras la trágica pérdida de seis internos en un incendio en el antiguo Comcar.**

## **Interpelación a Ministro del Interior por Crisis Carcelaria**

El Frente Amplio ha decidido citar al ministro del Interior, Nicolás Martinelli, al Parlamento para que brinde explicaciones sobre la alarmante situación del sistema carcelario uruguayo. La resolución fue adoptada en la mañana de este sábado por la bancada de la Comisión Permanente del Frente Amplio, que ha señalado una "situación crítica" en las instituciones penitenciarias. La decisión de interpelar al ministro surge tras el reciente incendio en el ex Comcar, donde fallecieron seis personas, así como por denuncias realizadas por trabajadores del sistema que alertan sobre visitas a cárceles de niños y niñas con agresores sexuales sin control alguno, según destaca un comunicado del partido. Se prevé que el próximo martes se convoque a la comisión permanente del Parlamento uruguayo para avanzar con la citación.

La diputada del Movimiento de Participación Popular (MPP), Bettiana Díaz, será la encargada de llevar adelante la interpelación.

### **Incidente Trágico en el Ex Comcar**

Este viernes, Subrayado informó que la principal hipótesis que maneja la Policía sobre el incendio que dejó seis presos muertos en la celda 94 del módulo 4 de la cárcel de Santiago Vázquez es la de una reyerta seguida de un ataque contra las víctimas.

La investigación ha sido asumida por el departamento de Homicidios, con el apoyo de efectivos del Instituto Nacional de Rehabilitación.

La Fiscalía ha calificado el caso como "homicidio múltiple".

No obstante, aún no se dispone de la pericia de Bomberos que determine el origen del fuego y la posible presencia de combustible en el recinto.

Se sospecha que se utilizó aceite de cocina sobre un colchón para iniciar el incendio.

Testigos han declarado que hubo una pelea y que un grupo de reclusos encerró en la celda a nueve internos, desatando posteriormente el fuego.

De las siete personas involucradas, seis perdieron la vida, mientras que una más permanece internada en el Centro Nacional de Quemados.

Las víctimas ya han sido identificadas.

Cabe señalar que el módulo 4 es el mismo donde en diciembre pasado se produjo otro incidente trágico, resultando en la muerte de seis internos tras ser atacados por otros reclusos.

Este caso ha suscitado la reacción de los operadores penitenciarios, quienes exigen la declaración de emergencia carcelaria.

Fuente: Subrayado

## Imágenes

**FRENTE AMPLIO LLEVARÁ AL PARLAMENTO UNA INTERPELACIÓN AL MINISTRO MARTINELLI ANTE LA ALARMANTE 'SITUACIÓN CRÍTICA' QUE ATRAVIESAN LAS CÁRCELES DEL PAÍS**

lleva al parlamento una interpelacion al ministro martinelli ante la alarmante situacion critica que atraviesan las cárceles del país

## Tags

incendio, permanente, sistema, ministro, parlamento, martinelli, internos, interior, uruguayo, incidente, carcelaria, personas

## Noticias relacionadas

**4.8 \*** *Aumento del 3,9% en la población carcelaria en 2023: casi 15.000 uruguayos bajo custodia*

**4.5 \*** *Martinelli resalta progresos en materia de seguridad y replica a las objeciones del Frente Amplio*

**4.7 \*** *El Ministro del Interior se comprometió a eliminar el hacinamiento en las cárceles dentro de un plazo de 18 meses*

**4.3 \*** *El ministro Martinelli advierte: 'Si fracasamos, el Fa dejará un legado marcado por récords de delitos'*

**4.0 \*** *Operativo en ex Comcar: Se incautaron más de 1.200 objetos punzantes, 500 puntas, 150 lanzas y numerosos celulares durante una exhaustiva requisa*

**4.0 \*** *Martinelli se pronuncia sobre las iniciativas de Cabildo en materia de seguridad: "La gran mayoría se han implementado y otras están en marcha*

**3.6 \*** *Sabor agridulce: el sindicato de Inau se pronuncia tras la interpelación en el Senado*

**4.1 \*** *Tragedia en el antiguo Comcar: seis internos pierden la vida en un devastador incendio dentro de su celda*

**3.8 \*** *Martinelli analizó las iniciativas de seguridad presentadas por Cabildo Abierto y las tildó de meramente políticas*

**4.0 \*** *Nicolás Martinelli afirmó que la administración actual dejará un país con una notable reducción en la criminalidad*

## Categorías

Interior
aldea
Breves
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
obituarios
Opinión

Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024